

「英姿颯爽（えいしさっそう）」優れた姿で勇ましくさわやかな様子を表す四字熟語」

6月に行われました行事を簡単にご紹介します。

## 芸術鑑賞教室～狂言の世界～



6月1日（水）、運動会が終わって間もなく、3年生は芸術鑑賞教室に参加しました。他の中学校からも参加しており、同じ年代の人たちと関わる数少ない経験をすることができました。今年の内容は「狂言」で、実際の演技を見ると圧倒され、伝統を肌で感じる事ができました。



## 岩手県障がい者スポーツ大会 ～相手・自分との闘い～



6月4日（土）に、岩手県営陸上競技場で行われた大会へ計4名の生徒（陸上競技・100m）が参加しました。短い練習時間で毎日集中して取り組む姿が見られ、大会当日も含め、充実した時間を過ごすことができました。





6月9日(木)～10日(金)、2年生は三陸沿岸へ宿泊学習に行きました。天気が崩れずに2日とも予定通りの活動が無事に行うことができました。1日目は、みなトモの生徒と一緒にボランティア活動に取り組み、2日目は復興に向けた施設で貴重な体験をすることができました。



1日目～高田松原～釜石駅～震災学習列車～福祉の里～



2日目～ワタミオーガニックランド(タネアート、BBQ体験)～

## 生徒総会～集団の一員として～



6月3日(金)に生徒総会、17日(金)に歯みがき教室、そして今年度初の放課後クラブが行われました。どれも1年生にとっては初めての行事で、とても不安な気持ちでいっぱいだったと思います。そんな中、意欲的に発表したり積極的に活動したりと、目立った姿も見られました。先輩は後輩を支えられるように、後輩は先輩に追いつけるように、中学部全体がこれからも一丸となって行事に向かっていきたいと思います。

## はみがき教室

～自分の歯は自分で守る～



## 放課後クラブ

～文化クラブ ver.～



6月15日(水)に3年生は校外学習で花巻へ行きました。偉人・宮沢賢治をはじめとした花巻の魅力を事前に調べ、現地で実際に味わう、とても良い学びの場となりました。山目校舎とも交流でき、仲間と一緒に学ぶ楽しさも改めて感じることができました。



### 中学部 7月行事予定

1日(金)	学部集会
5日(火)	避難訓練③
6日(水)	(予備日) D組プール
8日(金)	東薺体 (~9日)
11日(月)	授業参観期間 (~13日)
12日(火)	二高交流
13日(水)	体重測定
15日(金)	3年食育教室 放課後クラブ
20日(水)	D組プール学習
21日(木)	休業前清掃
22日(金)	全校集会 学習成果発表会
23日(土)	夏季休業 (~8月16日)